

*Von guten Mächten wunderbar
geborgen, erwarten wir getrost,
was kommen mag. Gott ist bei uns
am Abend und am Morgen und
ganz gewiss an jedem neuen Tag.*



Georg Steiner-Kälin

31. März 1936 bis 30. Oktober 2018

Nach längerem Aufenthalt im Alterszentrum im Geeren in Seuzach, wo er liebevoll betreut wurde, durfte er im Kreise der Familie in Ruhe einschlafen.

In dankbarer Erinnerung nehmen wir Abschied von unserem lieben Gatten, Vater, Grossvater, Bruder und Freund.

Lucie Steiner-Kälin

Andreas und Jeannette Steiner mit Sandrine, Jasmine und Tobias

Barbara und Marijan Galijan mit Andrea

Valentin Steiner mit Gian, Pio und Filib

Michael Steiner mit Tobias, Etienne und Boris

Deine Geschwister und Freunde

Der Abschiedsgottesdienst findet am Freitag, 9. November 2018 um 14.00 Uhr in der katholischen Kirche in Seuzach statt.

Auf Wunsch des Verstorbenen wird auf Trauerkleidung verzichtet.

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man mit einer Spende an die Krebsliga Schweiz. Vermerk: Trauerfall Georg Steiner

IBAN CH95 0900 0000 3000 4843 9

Traueradresse:

Lucie Steiner-Kälin, Hinter Chilen 9, 8442 Hettlingen